

L'Allemande Christin Bopp et l'Espagnole Goizane Barroso Zigaran sont arrivées au Mans fin août 2022. Elles effectuent une mission de onze mois dans le cadre d'un dispositif d'accueil de volontariat européen (Corps Européen de Solidarité), coordonné par la [Maison de l'Europe du Mans/Sarthe](#). Les deux jeunes femmes ont rapidement pris leurs marques.

Goizane Barroso Zigaran et Christin Bopp ont quitté leur pays d'origine en août dernier pour effectuer un volontariat au Mans. La première est âgée de 28 ans et est originaire de San Sebastian (Pays Basque espagnol). La deuxième, âgée de 19 ans, vient de Mayence (Allemagne). Goizane a intégré le service Protocole/Relations Extérieures/Événementiel de la ville. « **« Je réalise différentes tâches au sein du service pour les relations internationales et l'événementiel. Ainsi j'ai participé activement à la préparation et au déroulement du Salon du Livre, une expérience originale et enrichissante. Je fais également de la traduction de documents »**, avance l'Espagnole qui a suivi une formation universitaire dans le tourisme et a travaillé plus de cinq années dans le secteur touristique. **« Je travaillais dans mon pays, mais j'ai voulu saisir l'opportunité de vivre une expérience internationale et d'apprendre à mieux parler le Français. »** Christin est quant à elle à mi-temps au secteur Jeunesse et à mi-temps au service Éducation. **« Avec le secteur jeunesse, j'assure la promotion du volontariat européen et je participe à l'organisation d'événements. Pour le service éducation, j'interviens auprès des élèves de l'école Dulac. Je partage avec eux la culture allemande »**, résume la jeune bachelière.





Les deux jeunes volontaires ont récemment participé à la mise en place du [café des langues](#) organisé à l'occasion du festival Forever Young, au Mans. Elles ont rapidement pris leur marque dans leur nouvel environnement et apprécient l'accueil de leurs collègues. « **Je suis tombée sous le charme de cette ville dont je découvre chaque jour le patrimoine. C'est encore mieux que l'idée que je m'en faisais. Le Mans est dynamique** », avance Goizane. Christin est également agréablement surprise par la cité cénomane qu'elle découvre de jour en jour : « **Il y a beaucoup de manifestations culturelles ici, notamment des concerts. C'est appréciable.** »

Propos recueillis par Jaheli NAMAI.

Crédit photos : Mamadi Sangaré.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)